

N°48

# best hotels

thebesthotels.com

N°48 BESTHOTELS - BEST CELEBRATIONS 2022 - EUROPE 15 € - UK 12£ - USA 20 \$ - CAN 21\$C - SCHWEIZ 14 CHF - JAPAN 2500¥

## BEST CELEBRATIONS

LES PLUS BEAUX HÔTELS ET RESORTS DU MONDE  
BEST HOTELS AND RESORTS AROUND THE WORLD



FRANÇAIS / ENGLISH







# EL VICENÇ DE LA MAR



El Vicenç de la Mar est situé au nord de Majorque, à Cala Sant Vicenç, dans l'une de ses petites criques aux eaux cristallines et turquoise, aux rivages rocheux et aux plages de sable. Ce nouvel hôtel design au décor méditerranéen réservé aux + 12 ans propose des chambres doubles, dont certaines avec des terrasses, des accès à une piscine privée ou commune, des suites et un penthouse. En été, le toit de l'hôtel d'une superficie de 380 m<sup>2</sup> avec une vue magnifique sur la mer, abrite un bar, pour y déguster des cocktails et collations, une piscine, une terrasse, des hamacs et des parasols, ainsi que le restaurant El Vicenç, qui sert une cuisine gastronomique locale de saison. En front de mer à Cala Molins, le restaurant U Mayol à l'hôtel propose des saveurs méditerranéennes classiques de l'île comme des plats de riz, des tapas, des plats à partager, du poisson frais et des viandes grillées. Toute l'année, prenez soin de vous au « studio de bien-être » avec son circuit thermal qui traverse la piscine chauffée et sa grande variété de soins de beauté et de bien-être avec les produits de la prestigieuse marque espagnole Natura Bissé. **Best Celebrations** : réservez une suite avec piscine privée ou une suite Penthouse avec sa terrasse de 100 m<sup>2</sup> et sa piscine au dernier étage et invitez vos amis ou votre famille pour un repas de fête privé sur votre terrasse avec vue sur la mer Méditerranée.

El Vicenç de la Mar is located in the north of Mallorca in Cala Sant Vicenç in one of its small coves with crystalline, turquoise waters, rocky shores and sandy beaches. This brand new design hotel for adults and children over 12 years offers a choice of double rooms, suites and a penthouse decorated in Mediterranean style, some with private terraces, with access to a private pool or to a shared swim up pool. In the summer months the hotel's 380 sqm rooftop area offers a bar area where you can enjoy signature cocktails and snacks, a 76 sqm swimming pool, a terrace, hammocks and parasols and the Restaurant El Vicenç serving local and seasonal gourmet cuisine produce with beautiful views over the sea. On the seafront in Cala Molins, on the ground floor of the hotel, the U Mayol Restaurant offers Mediterranean flavours including island classics such as rice dishes, tapas and dishes to share, fresh fish and grilled meat. All year round pamper yourself at the wellness studio with its thermal circuit which winds through the 13-meter-long heated pool and choose from a wide variety of beauty and wellness services with the products of the prestigious Spanish brand Natura Bissé. **Best Celebrations**: book a suite with a private pool or a Penthouse Suite with its 100 sq m terrace and pool on the top floor and invite your friends or family for a private celebration meal on your terrace overlooking the Mediterranean Sea.



## CHAMBRES ET PRIX

30 chambres doubles, 4 suites et 1 suite Penthouse  
Chambres à partir de 280 euros\*  
Suites à partir de 560 euros\*

## RESTAURANTS ET BARS

Restaurant El Vicenç : cuisine gastronomique, locale et de saison  
U Mayol : plats de riz, tapas, plats à partager, poissons frais et viandes grillées

## LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Piscine extérieure saisonnière à débordement de 76 m<sup>2</sup> ; Centre de bien-être ouvert le 1er mars 2023 : piscine intérieure de 13 mètres de long, circuit thermal, soins de beauté et de bien-être, salle de cinéma pour 24 personnes, vélos disponibles.

## SERVICES

Service en chambre, service de conciergerie, service de blanchisserie, WiFi gratuit.

\* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou suite.

## ROOMS AND RATES

30 Double Rooms, 4 suites and 1 Penthouse suite  
Rooms from Euro 280\*  
Suites from Euro 560\*

## RESTAURANTS AND BARS

Restaurant El Vicenç: gourmet cuisine, local and seasonal  
U Mayol: tapas, shared dishes, fresh fish and grilled meat and rice

## LEISURE AND WELL-BEING

Seasonal outdoor infinity swimming pool 76 sqm; Wellness centre opens on the 1st March 2023: 13-meter-long heated indoor pool, thermal circuit, beauty and wellness treatments, cinema for 24 people, bicycles available.

## SERVICES

Room service, concierge service, laundry service, free WiFi.

\* for information only, per night, per room or suite.

+ 34 871 110 392

@ info@elvicenc.com

@ www.elvicenc.com

→ Palma (60 min route/road)